
COMUNE   DI   PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE
II COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE

Video seduta
e-mail: secondacommissione@comune.palermo.it

VERBALE n. 35 del 22/02/2021 Approvato in data 22/02/2021

Ordine del giorno prot. n.05 del 29/01/2021 , odg suppl. prot. n. 13 del 02/02/2021; odg suppl. n. 14
del 18.02.2021;
ORARIO DI CONVOCAZIONE: ore 09.00  Prima convocazione - 10.00 Seconda convocazione

CONSIGLIERI
PRESENTI

Presente
Assente

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

Argiroffi Giulia P --- --- 10.06 11.29
Caronia  Marianna A --- --- --- ---

Ferrara Fabrizio P --- --- 10.06 10.50

Gentile Milena P --- --- 10.17 11.29

Melluso Fausto P --- --- 10.06 11.08

Russo Girolamo P --- --- 10.06 11.29

Tantillo Giulio P 09.04 09.04 10.06 10.55

Il Consigliere Tantillo alle ore 09.04 in prima convocazione constatata la mancanza
del numero legale rinvia la seduta al secondo appello
Il Presidente Russo alle ore 10.06 in seconda convocazione, in modalità telematica
con la presenza dei Consiglieri Argiroffi, Ferrara, Melluso e Tantillo, constatata la
presenza del numero legale dichiara aperta la seduta.
La registrazione della seduta, che costituisce parte integrante del verbale, sarà
visionabile al seguente link:
https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=2
Per il contenuto integrale della seduta ed in dettaglio, per tutte le singole dichiarazioni
dei Sigg. Consiglieri e/o di eventuali intervenuti, il presente verbale, in assoluta
conformità a quanto prescritto dal vigente Regolamento di C.C., rinvia alla
videoregistrazione della seduta odierna.

Argomenti da trattare
1. Iniziative intraprese inerenti il piano di riorganizzazione del trasporto pubblico

locale e piano di vigilanza in prossimità dei plessi scolastici in occasione della
ripresa in presenza delle scuole

2. Comunicazioni del Presidente;
3. Approvazione del verbale della seduta odierna;
4. Varie ed eventuali.
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Il Presidente chiede il consenso alla registrazione della seduta al Dott. Cimino, alla
Dott.ssa Fiasconaro che è presente in sostituzione dell’Assessora Marano e li
ringrazia   per la partecipazione alla seduta.
Gli intervenuti danno il loro consenso alla registrazione
Il Presidente chiede al Dott. Cimino di riferire sulla riorganizzazione e
potenziamento del trasporto pubblico in occasione della riapertura delle scuole.
Il Dott. Cimino riferisce di aver avuto per tale argomento diverse riunioni con
l’Assessore e con gli uffici per cercare di mantenere il servizio scolastico,
ricordando  che le risorse sono state ridotte e si stanno cercando delle soluzioni
La Dott.ssa Fiasconaro relaziona in merito alla situazione attuale ma assicura, così
come riferito dal Dott. Cimino, che il servizio scolastico verrà ripristinato e garantito
Il Consigliere Melluso, rispetto la vicenda dei lavoratori interinali, desidera sapere
dal Dott. Cimino, qual’è la prospettiva legata a tali lavoratori e quando entreranno in
servizio
Il Dott. Cimino risponde che la messa in servizio di tali lavoratori dovrà scaturire da
una programmazione che l’Azienda farà con l’Amministrazione. Riferisce e rassicura
che il concorso a tempo indeterminato sta andando avanti.
Il Presidente ringrazia il Dott. Cimino per la sua relazione che è stata
sufficientemente esaustiva. Chiede lumi sull’argomento della vigilanza davanti le
scuole.
La Consigliere Argiroffi sul concorso non ritiene di esprimersi e ne spiega le
motivazioni e non si ritiene soddisfatta da quanto espresso dalla Dott.ssa Fiasconaro
sul servizio di scuolabus. Ricorda di avere posto al Dott. Cimino in una seduta di
commissione delle domande a cui ancora non ha ricevuto risposte. Prosegue il suo
intervento sul servizio di scuolabus che ritiene dovrebbe essere incrementato e
lamenta della poca attenzione dell’Amministrazione mostrando a video la situazione
critica  che insiste davanti l’ingresso di diversi plessi scolastici.
Il Consigliere Tantillo ritiene importante quanto riferito dal Dott. Cimino sul contratto
di servizio dell’Amat e quindi è compito della commissione invitare gli uffici per
comprendere lo stato dell’arte del nuovo contratto di servizio e condivide con la
collega Argiroffi sulla sicurezza  all’ingresso dei plessi scolastici.
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Il Presidente accoglie la richiesta del Consigliere Tantillo e si ritiene favorevole ad
organizzare un incontro per discutere del contratto di servizio con Assessore al ramo
e uffici interessati. Invita la Dott. ssa Fiasconaro ad attivarsi per il servizio di
vigilanza alle scuole e eliminare le criticità riferite dalla Consigliera Argiroffi
La Dott.ssa Fiasconaro riferisce le attività che sono state svolte dall’Ufficio, la
sollecitazione fatta a RAP per lo spostamento dei cassonetti e di presidiare le
discariche che si formano in prossimità delle scuole e all’area della mobilità e traffico
è stata chiesta la creazione di aree di calma.
Il Consigliere Tantillo propone che nelle more della predisposizione del nuovo
contratto di servizio  si possa presentare un atto di indirizzo
Il presidente ringrazia il Dott. Cimino per aver partecipato e per avere riferito
puntualmente sullo stato dell’Azienda
Il Dott. Cimino ricorda che le incombenze dell'azienda AMAT in questo momento
siano Tosap e Tari. Saluta e ringrazia
Il Presidente chiede alla Dott.ssa Fiasconaro di trasmettere alla commissione le
richieste fatte dall’ufficio che non hanno avuto risposte.
La Consigliera Gentile chiede i verbali delle varie conferenze di servizio svolte e la
possibilità di creare delle aree davanti i plessi scolastici e di inibizione del traffico
negli orari di ingresso e di uscita
La Dott.ssa Fiasconaro conferma l'invio dei verbali richiesti. Per quanto richiesto
dalla Consigliera Gentile conosce bene la problematica e la richiesta per
l’eliminazione delle criticità sollevate è stata inviata agli uffici interessati. La
sospensione della circolazione è un tema che è stato valutato ma non è possibile per
quelle arterie dove circolano i mezzi pesanti.
Il Presidente ringrazia la Dott.ssa Fiasconaro e la invita a trasmettere al più presto i
documenti richiesti dalla Consigliera Gentile
La Consigliera Argiroffi ritiene grave l’assenza dell’Assessore a tale riunione e
ritiene di riproporre il tema già evidenziato tempo addietro sulle scuole.
Il Presidente invita la Segretaria a dare lettura del verbale odierno n. 35 del
22/02/2021, e porlo in votazione per appello nominale.
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Il verbale odierno viene  votato  favorevolmente all’unanimità dei presenti.
Il Presidente alle ore 11.29 dichiara chiusa la seduta.

La Segretaria
Anna Caronia

Il Presidente
Girolamo Russo
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